

Fecha: 04-02-2025 Medio: El Lector Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Solo una de cada cinco personas en Biobío se tomará vacaciones en el verano

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Encuesta Chile Nos Habla- USS

Solo una de cada cinco personas en Biobío se tomará vacaciones en el verano

Pág.: 11 Cm2: 364,1

En la Región del Biobío un 71,8,% de sus habitantes no se tomó o no se tomará vacaciones en los meses de enero y febrero. Así lo evidenció la Encuesta Chile Nos Habla, impulsada por el Centro de Políticas Públicas de la Facultad de Economía y Gobierno de la Universidad San Sebastián (USS). La medición, además, se realizó en las regiones de Los Ríos, Los Lagos y Magallanes.

Entre quienes manifestaron esa decisión, el 49,2% no saldrá por el costo elevado que eso significa; un 18,1% se inclinó por otras razones y el 10,9% desea ahorrar. El 7,8% no tiene vacaciones disponibles: un 7,1% señaló a motivos de seguridad y el 6,8% prefiere tomárselas en otro momento del año.

"En las cuatro regiones donde se aplicó la encuesta el porcentaje de personas que no salió o no saldrá de vacaciones en los primeros meses del año superó el 70%. En todas es coincidente que entre los principales motivos aparezca el elevado gasto que eso conlleva, lo que es síntoma de la situación económica que vive el país y que afecta el presupuesto de las familias", comentó Felipe Bettancourt, coordinador de Impacto Social del Centro de Políticas Públicas de la USS.

Menos gasto para esta tempo-

Al preguntar sobre el dinero considerado para este periodo de descanso, el 32,4% gastará menos que el verano pasado; para un 31,3% el gasto será el mismo y un 26,6% aumentará ese monto. El 9,8% no tuvo vacaciones durante enero y febrero de 2024.

Sobre la fuente de financiamiento de las vacaciones el 44,3% lo hará con ahorros; el 34,6% cubrirá esos gastos con el presupuesto del mes y un 16,2% lo hará con tarjeta de crédito. Solo el 4,9% respondió que solicitará un crédito para este objetivo.

Con respecto al tiempo ocupado para este fin, el 37,4% se tomará de 1 a 7 días; un 34,4% de 8 a 14 y solo el 10,7% se tomará más de 21 días de vacaciones.

Vacacionar dentro de Chile li-

dera las preferencias

De acuerdo con los datos de la medición de la USS, la mayoría de los encuestados pasará sus vacaciones en Chile (91,7%). Solo el 8,3% indicó que se trasladará fuera del país. Dentro de las preferencias en el territorio nacional está la zona sur, hasta Chiloé (47,9%) y la zona centro (31,4%).

Al momento de elegir destinos, el 60,1% de las personas está de acuerdo o muy de acuerdo en que los costos inciden en la decisión, le siguieron la delincuencia (55,3%) y el acceso a servicios (53,5%). El factor de menor incidencia fue el riesgo de erupciones volcánicas (23,7%).

Revisa la Encuesta Chile Nos Habla - Turismo Biobío. Acerca de Chile Nos Habla La encuesta Chile Nos Habla es una iniciativa del Centro de Políticas Públicas de la Facultad de Economía y Gobierno de la Universidad San Sebastián. Busca aportar al debate público con datos e información de diagnóstico y contribuir a la generación de estudios, propuestas y proyectos de política pública que aborden problemáticas de interés social. Chile Nos Habla cuenta con un comité editorial intersectorial y un comité técnico transversal para la revisión metodológica de las encuestas. Las mediciones se realizan en alianza con la consultora Stu-

dio Publico.

